

El balonmano rinde un sentido homenaje a Juan Pedro de Miguel

30/10/2016



Conocidos exjugadores han participado en partidillo en homenaje a de Miguel | Jesús Cruces.

El mundo del balonmano ha rendido un homenaje hoy al exjugador Juan Pedro de Miguel, madrileño pero hijo adoptivo de Elda, que falleció de forma repentina el pasado mes de agosto a los 58 años. El club de Balonmano del Centro Excursionista Eldense ha organizado un emotivo acto en el que han estado presentes amigos y familiares, y donde ha quedado patente que de Miguel no solo destacó en el mundo del balonmano al llegar a representar a España en dos Olimpiadas, sino que se ganó el corazón de todos aquellos que lo conocieron por su bondad. Varios históricos del balonmano nacional han asistido al homenaje como Javier Cabanas y Nacho Novoa, entre otros.

El acto ha comenzado a las 11 de la mañana con un partidillo entre exjugadores de balonmano, amigos de Juan Pedro, que no han dudado en venir desde varios puntos de España para participar en el homenaje. Tras el juego, ha llegado el momento más emotivo de la jornada, cuando la hija de De Miguel, acompañada por el presidente de la Real Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, así como el de la Federación de Balonmano de la Comunidad Valenciana, Arturo Tejedor, y el responsable de esta en Alicante, Manuel Javaloyes, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y el concejal de Deportes, Fernando Gómez, han participado en un acto en recuerdo de Juan Pedro de Miguel.



La hija de Juan Pedro durante el acto de homenaje | Jesús Cruces.

El presidente de Centro Excursionista Eldense, Rogelio García, ha recalcado "que la prueba de que **fue un jugador excelente y una mejor persona** es la gran cantidad de gente que ha venido hoy a participar en este

acto, es extraordinario". García le ha entregado a su hija la insignia de oro del CEE como homenaje póstumo. Por su parte, el presidente de la Federación Española de Balonmano, Francisco Blázquez, ha lamentado que "estemos viviendo estos momentos tan duros, pero hoy se ve y se siente que en torno **al mundo del balonmano tenía una gran familia que le quería mucho**".

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha destacado que "Juan Pedro de Miguel será siempre una **referencia para cualquier jugador de balonmano, era una buena persona y un gran jugador**, debemos tenerlo siempre presente en nuestra memoria".

Tras estos momentos de verdadera emoción y recuerdo, ha comenzado el partido entre el el Bm. Elda-C.E.E. y el Hispanitas Bm. Petrer, que ha finalizado con la victoria de los locales 23 a 22.